

Bertrand Vignon

Chargé de mission, Ludothécaire

Bertrand Vignon, co-fondateur de la Maison des Jeux de Nantes, travaille aujourd'hui en région parisienne.

« Ai-je choisi de travailler dans le « jouer », ou est-ce le « jouer » qui m'a choisi ? Il ne saurait le dire... En tous cas, l'acte même de jouer l'a toujours fasciné... Et plus encore, *savoir* si les personnes sont vraiment en train de jouer... ou pas, reste toujours pour lui une énigme. Aussi dans son parcours professionnel, a-t-il cherché, agi et construit pour que le « jouer » puisse exister, et être reconnu comme quelque chose d'essentiel. Il l'a fait en Centre social, MJC, Maison des Jeux, Ludothèques municipales, au sein de l'association Jouer pour Vivre de 2017 à 2024.